



令和7年12月23日号

田原西小だより



発行 宇都宮市立田原西小学校

校長 塩沢 美奈子

栃木県宇都宮市立伏町8番地1

TEL 028-672-3170

e-mail tawani-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

※ 学校のホームページは上記 QR コードからスマートフォンでもご覧になれます。校内の日々の様子を掲載してございますので、ぜひご覧ください。

朝晩の冷え込みが一段と厳しくなり、朝の校庭は霜で真っ白です。しかし、田西っ子たちはとても元気で歩道橋の手すりについた霜を固めて雪玉のようにして、得意げに見せてくれる児童もいます。もうすぐ13日間の冬休みを迎えます。この冬休みは、子供たちのこれまでの学校生活について、ご家庭でぜひ話題にしていただき、学習面のみならず、日頃の生活の中で頑張ったこと、出来るようになったこと、改善すべきこと、そしてこれからさらに頑張りたいこと等、新年の抱負や学校生活の励みとなるようなお話をたくさんしていただきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年1年大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。

全市一斉土曜授業



12/6(土)には全市一斉土曜授業に伴い、授業参観を実施しました。親子活動や調理実習、体験活動、出前授業等、各学年児童とも保護者の皆様と充実した時間を過ごすことができました。保護者様や地域の皆様からのエールは、児童の意欲向上と自信につながります。保護者様、地域の皆様、ご参観ありがとうございました。



音楽のつどい



放課後子ども教室(田西っ子クラブ)の先生方にご指導いただき、3年生児童7名が田原学校園地域協議会主催「音楽のつどい」に参加しました。歌を3曲、手話、ダンスを披露しました。笑顔いっぱい、元気いっぱいの演技でした。ご指導いただいた先生方、大変お世話になりました。



全校運動(持久走) ~今年もみんな頑張っています~



本校の子供たちに、ぜひとも磨いてほしい「頑張りぬく心」。

児童一人一人の体力増進を図るとともに、「頑張りぬく心」を磨くことを目的とし、体力づくりの一貫として1月は体育の授業やはつらつの時間に持久走を実施しました。はつらつの時間には、今年度実施のシャトルランの各学年1位の児童がビブスを着用して走り、自分のペースで走り続ける姿を見せていました。その姿は周りの児童により刺激となり、学校全体で「走り続ける」ことにトライしました。今回の持久走の練習から学んだ、つらくても自分のペースで頑張りぬくことの大切さを、日頃の生活に生かしてくれることを期待し、願い、応援しています。

はつらつ
の時間
全校運動



地域の人材による学習支援ボランティア

今月は、2年生の生活科と5・6年生の書写の時間に、各分野に造詣が深い地域の方をゲストティーチャーとしてお招きして学習支援をしていただきました。

生活科「つくろう あそぼう くふうしよう」では、手作りおもちゃの「紙皿キャッチボール」の作り方を教わりました。2年児童は、ボランティアの方のアドバイスをよく聞いて試行錯誤しながら楽しいおもちゃを完成させることができました。

5・6年児童は書写の時間に、予め考えておいた各自の「今年の漢字」を毛筆で書きました。ボランティアの方から、筆の持ち方、文字の形の捉え方、運筆のコツなどを丁寧に教えていただきました。また、先日全国的に発表された今年の漢字である「熊」を実際に書いていただき、運筆の様子や緩急のある筆遣い、書き上げた文字を目の前で見ることができて、とても有意義な時間になりました。

1月には、3年生の外国語活動の時間と4年生の国語の百人一首の授業で、それぞれ地域の方をゲストティーチャーとしてお招きして学習支援をしていただくことが予定されています。地域の皆様の豊富な経験や知識、特技等を学校の教育活動に生かし、連携協働していくことで、児童の興味関心が広がり意欲向上につながっていくことと思います。今後ともご支援のほど、よろしくお願ひいたします。

